

## DECLARACIÓN INSTITUCIONAL POR EL ASESINATO DE LAS FUENTES

El Gobierno de Aragón quiere mostrar su más firme condena y repulsa por el asesinato de Katia en el barrio de Las Fuentes (Zaragoza). Trasladamos asimismo nuestra solidaridad y nuestro apoyo a los familiares y amigos de la víctima en este duro trance.

Debemos enfatizar que los asesinatos machistas son solo el síntoma más violento y más trágico de un fenómeno global, enraizado en la sociedad y que tiene que ver con la desigualdad entre géneros que históricamente ha existido. El principal foco de los crímenes contra las mujeres por el mero hecho de serlo es un lacerante machismo que no entiende ni de clases sociales, ni de razas, ni de nacionalidades.

Hacía casi dos años que no se producía un asesinato machista en nuestra comunidad, lo cual muestra a las claras que debemos mantenernos en guardia de forma constante, con políticas enfocadas a la prevención, a la información, a la educación y a la transformación de un modelo social de naturaleza patriarcal. Solo así conseguiremos avanzar hacia una sociedad que tenga la igualdad, el bienestar y la dignidad como señas de identidad.

Hay que insistir en este sentido en que la violencia machista no constituye un fenómeno privado, que sufren las mujeres de forma aislada, sino que nos concierne a todos como sociedad. Y que si cualquier fenómeno de violencia contra las mujeres por motivo de género, ya sea física o psicológica, debería concitar la condena enérgica de las instituciones, en el caso de los asesinatos machistas no tendría que generar el más mínimo resquicio a la disensión.

Porque tenemos que dejar claro que la violencia de género supone una realidad reconocida por todos los organismos internacionales y que admite una única denominación: violencia de género. Por ello, resultan lamentables los intentos desde determinados ámbitos políticos por eludir la evidencia o por diluirla con otras terminologías.

Queremos hacer asimismo un llamamiento a las mujeres víctimas de cualquier tipo de violencia machista y también a quienes son testigos de esta lacra a que denuncien, a que no se queden de brazos cruzados, a que nos trasladen a las instituciones su situación. Hay más instrumentos que nunca para protegerles, empezando por el teléfono del Instituto Aragonés de la Mujer, el 900 504 405, gratuito y que no deja rastro.

En los últimos años hemos desarrollado uno de los marcos legislativos más avanzados, tanto a nivel estatal como regional, para combatir la violencia machista. Pero no es suficiente. Debemos potenciar estas herramientas, reforzar los mecanismos de protección e impulsar una revisión continua que nos ayude a mejorar. La coordinación y la colaboración de las instituciones se configura en este sentido como un elemento fundamental.

El compromiso del Gobierno de Aragón con el combate de esta lacra es absoluto. Animamos a la ciudadanía a participar en los actos de repulsa por este execrable crimen, ante el que renovamos nuestra condena y nuestra denuncia.

#NosQueremosVivas

#NiUnaMenos